とみずのできざと

5/25(土) 自治会·各種団体役員歓送迎会

富水地区の16自治会の役員と社協をはじめとする各種団体役員が一堂に集まって、新旧歓送迎会が行われました。木村富自連会長、吉澤社協会長の挨拶のあと、加藤市長・柳下教育長・篠原市議会議員・富田城北中学校校長様よりご祝辞をいただき、退任自治会長・団

体役員への記念品贈呈及び 各種団体への助成金授与式 が行われました。第二部とし て、懇親会が開催され、参加 者一同、和やかな時間を過ご し、新たな出会いや交流が生 まれる場となりました。











6/2(日) 第63回富水地区区民球技大会

富水小体育館で、ボッチャとスポーツ吹矢の2種目の競技が行われました。ボッチャは、ヨーロッパ生まれのパラリンピック正式競技で、白いジャンクボール(目標球)に、青・赤のそれぞれ6球ずつボールを投げたり、転がしたりして、いかにして近づけるかを得点で競います。6チーム18名が参加し、優勝は府川チーム、準優勝は飯中チーム、3位は北ノ窪チームでした。

スポーツ吹矢は、円形の的をめがけて、1ラウンド7本の矢を吹き、 得点を競います。4チーム18名が参加し、優勝は穴部チーム、準優勝 は北ノ窪Aチーム、3位は北ノ窪Bチームでした。子供から高齢者まで 誰でも楽しめるスポーツ大会でした。

5/11(土) 小田原城ウォーキング

5月の爽やかな風を感じながら、小田原城周辺を散歩する「健康ウォーキング」を開催しました。参加者は59名でおしゃべりしながら、のんびりとツツジなどを見て歩きました。中には天守閣に上る元気な方もいらっしゃいました。解散のあとは各自ランチなど…。とみず向日

葵会では、毎月第1 土曜日に「健康クラ ブ」を開催していま す。みなさん是非タウ ンセンターいずみへ お出かけください。







6/7(金) 仲沢住宅 ふれあいおすそわけ会

高齢者が多く住む仲沢住宅は小高い場所にあり、買物に行くのが大変です。そこで富水社協では、昨年6月から2ヶ月に一度、NPO法人報徳食



品支援センターより食品の提供を受けて「ふれあいおすそわけ会」を開催しています。食品の提供と同時に、おいしいお惣菜の販売もし、血圧測定・健康相談も受けながら、おしゃべりなどを通してふれあいを大事にしています。

仲沢の方々からは、「皆様の暖かい 笑顔と声かけで"安心し"感謝しています」と喜んでいただいています。